

qui se dévouent si courageusement à la colonisation des terres, afin que leur exemple soit pour d'autres un sujet d'encouragement pour s'y établir.

Le révérend Messire Boucher, curé de St. Ambroise, est dit-on sur le point de partir, avec des jeunes gens de sa paroisse, pour le Saguenay, afin de choisir le sol convenable pour y établir sa jeune colonie. Le clergé catholique, si avide de bienfaisance et de bonnes actions, continue de prendre une glorieuse initiative dans la noble et louable entreprise de la colonisation.

Le nommé Jones qui avait obtenu un sursis de huit jours, à la demande d'un grand nombre de citoyens, pour permettre une enquête médicale sur l'état normal de ce malheureux, a été visité par les Drs. Badgley et Fraser qui ont constaté qu'il était attaqué d'un dérangement ou maladie de cerveau, lorsqu'il tira sur le corporal Fitzgerald. Nous avons lieu de croire qu'après un semblable témoignage, il aura sa liberté.

Les citoyens de Québec, apprendront sans doute, avec plaisir, l'état prospère de la compagnie des Mines de Québec. La mine de la compagnie est à la Baie de Mica, Pointe aux Mines, sur le lac Supérieur, à la distance d'environ 50 milles du Sault Ste. Marie. Les dépenses jusqu'à ce moment se montent à £43,686, et elle possède une quantité de minéral qui équivaut à la somme de £142,000.

NOUVEAU COLLÈGE. — C'est avec plaisir que nous apprenons qu'une nouvelle maison d'Education vient de s'établir, à Montréal, sous la direction du révérend Père MARTIN. Les connaissances générales que possède ce monsieur, sont plus que suffisantes pour convaincre le public, de l'importance et du mérite de l'éducation qui sera donnée dans cet établissement.

Accident. — A Beauport, hier après vêpres, le cheval d'un nommé Beaudoin, fut tué par suite d'une collision avec un autre cheval. Le timon de la charrette de ce dernier s'enfonça dans la poitrine du cheval de Beaudoin. Il est mort tout aussitôt.

La semaine dernière, des voleurs se sont introduits dans l'intérieur de la maison, occupée par Mad. Vallières de St. Réal; et ont enlevé une quantité d'argenteries ainsi qu'une somme d'environ £30.

La Revue dit que la police de Montréal a arrêté, Jeudi dernier, vers deux heures du matin, deux femmes de mauvaise vie,

qui se promenaient dans la rue, habillées en hommes. Après comparution, elles ont été condamnées à 2 mois de Prison.

La distribution annuelle des présents que le gouvernement fait aux sauvages aura lieu à Québec, vendredi prochain.

Encore un drame maritime. — Le brig *Belle-Isle*, s'est perdu il y a quelque temps, en se rendant d'Annapolis N. E. à Boston. Un fort coup de vent du N. N. O. accompagné de tonnerre, le réduisit dans ce déplorable état. Voici comment s'exprime le capitaine de ce vaisseau: "En un instant les voiles furent déchirées et emportées, et la drosse du gouvernail se rompit. Alors le vaisseau commença à rouler et chavira. On coupa les gréments des deux mâts et le bâtiment se releva plein d'eau et ayant perdu tout ce qui se trouvait sur le pont. L'équipage demeura 48 heures dans cette position désespérée, durant lesquelles passèrent cinq bâtiments et deux goëlettes assez près pour entendre presque la voix. Ils ne firent aucune attention à notre état de détresse. Nous n'avions rien à manger que de la farine de riz trempée d'eau salée. L'équipage était tout attaché au pied du grand mât pour n'être pas lavé par la lame. Nous rencontrâmes deux goëlettes canadiennes, le *Shannon*, capitaine Boudrot, et l'*Elisa*, capitaine Boudrot, de Pictou, N. E. qui nous prirent et nous fournirent des vêtements, etc. La mer était si grosse qu'il était impossible de mettre les chaloupes à l'eau. On nous jeta des cordes auxquelles nous nous attachâmes alternativement et sautâmes à l'eau, jusqu'à ce que nous fûmes sauvés tous les dix. Les deux goëlettes déchirèrent leurs voiles et furent en dangers de sombrer dans leurs louables efforts pour nous sauver; et nous exprimons publiquement notre gratitude aux capitaines Boudrot [père et fils] pour leur humanité." Le *Belle-Isle* appartenait à MM. Thurne et fils de Bridgetown.

— On sait que M. Arago, dans une étude particulière qu'il a faite du phénomène des étoiles filantes, a constaté qu'il y avait deux époques dans l'année où ce phénomène avait le plus d'intensité, savoir du 9 au 13 août, et dans le mois de novembre. La nuit dernière, (12 août,) bien que le ciel fût voilé par quelques nuages, cet étrange phénomène se renouvelait de minute en minute.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

Mgr. Henni doit, dit on, venir en Amérique avec 50 pères jésuites et 90 étudiants qu'il doit placer dans deux établissements.

Nouvelles de l'Orégon. — Nous lisons dans les *Mélanges* de vendredi, ce qui suit :

"Nous avons le plaisir d'annoncer l'arrivée parmi nous d'un évêque de l'Orégon, Mgr. Demers. S. G. est arrivée à l'évêché mardi soir, et avait quitté l'Orégon depuis six mois. Elle n'apporte avec elle, sur les affaires de l'Orégon, aucune nouvelles postérieures à celles qui ont déjà été publiées dans les *Mélanges Religieux*. Mais à son arrivée à Montréal, Mgr. Demers a trouvé à son adresse une lettre datée de Walmette le 2 avril. On y informe Sa Grandeur que les Cayouses étant persuadés que les américains n'en veulent qu'aux meurtriers de Wailatpon, vont cesser de faire la guerre. On ajoute que les missions du diocèse de WallaWalla seront probablement rétablies de suite. Les méfis catholiques du Wallamette, qui ont grandement contribué à la victoire, tiennent, dit-on, fortement à cette mesure.

Mgr. Demers, en venant au Canada, s'est détourné de sa route pour visiter l'Evêque et les Missionnaires de la Rivière Rouge. S. G. se propose de séjourner quelques mois en Canada. Ce séjour est dans l'intérêt des missions de l'Orégon, Mgr. Demers devant solliciter des prêtres et de secours de toutes espèces pour ces lointaines contrées. S. G. descend lundi soir à Québec."

La cathédrale catholique de Galverton (Téxas) sera consacrée le 1er Novembre.

Le Dr. Ullathorne a reçu des bulles de Rome. Le dr. Walsh est nommé archevêque et le dr. Wiseman son coadjuteur.

Mgr. Spolding a dû être consacré évêque hier.

Nous lisons dans le *Freemans Journal*, de New-York, que deux trappistes de Nantes (France) viennent d'arriver aux Etats-Unis. Ils ont fait l'acquisition d'un vaste terrain, pour s'y établir avec 80 membres de leur communauté qui sont actuellement en route pour l'Amérique.

Les journaux du Canada avaient annoncé que le père Mathieu devait venir en Amérique; mais nous voyons par des journaux d'Irlande que l'état de sa santé ne lui permet pas d'entreprendre un voyage aussi long.

La magnifique Cathédrale catholique de Salford (Angleterre) a été ouverte aux fidèles avec beaucoup de pompe. Elle a été dédiée à St. Jean l'Evangéliste. Cette vaste église coûte environ £18,000.